



La Randonnée Cérétane

Affiliée à la FFRandonnée, agréée Ministère des sports, bénéficiaire de l'Immatriculation Tourisme de la FFRandonnée : IM075100382

RAPPORT D'ACTIVITES 2014

Les randonnées = raison de vivre du club

Donc nous organisons des randonnées à la demi-journée et à la journée.

Le mardi

Promeneurs

Marcheurs

Le jeudi

Différents niveaux de randonnée

Le dimanche

Randonneurs Promenade

Randonneurs

Montagne

Cette année le climat nous a été plus favorable que l'année passée.

Jean-Pierre apportera toutes les précisions statistiques nécessaires.

Nous organisons également des séjours. Cette année nous avons assuré, avec le succès habituel un séjour « raquettes » à Matemale, un séjour au Maroc, un dans l'Aude (sous forme d'un long week end), un en Alsace, un en Auvergne, sans oublier le Tour du Mont Blanc, un peu particulier puisqu'il s'agissait d'un trek et non d'un séjour en étoile. C'est un programme qui assurait une panoplie variée quant aux niveaux et à la géographie. Là aussi pour plus de précisions, je laisserai Christiane amener les éléments nécessaires.

La Randonnée Cérétane, Affiliée à la FFRandonnée, agréée Ministère des sports, bénéficiaire de l'Immatriculation Tourisme de la FFRandonnée : IM075100382

Pour assurer les randos, nécessité d'avoir des animateurs, d'où la notion de formation à l'animation de randonnée assurée au niveau fédéral et en interne au club.

Au niveau fédéral, je rappelle, comme l'année dernière, que la formation suit

3 étapes

Module de base

SA1

SA2 avec évaluation et Brevet.

Cette année 3 adhérents ont suivi le module de base. Les trois poursuivent sur le SA1 (donc premier niveau qualifiant). Une simple question de calendrier fait que deux d'entre eux suivront le stage d'ici 15 jours. 2 Adhérents ont finalisé leur formation en SA2 et réussi leur évaluation. Donc toutes nos félicitations à nos nouveaux animateurs brevetés C. A-C et B. L.

De façon complémentaire, toujours au niveau fédéral, trois animatrices ont suivi le stage Milieu Nordique Enneigé formant à l'animation de randonnées à raquettes.

Nous avons assuré en interne une formation à la lecture de cartes. Merci aux organisateurs : Rose-Marie et Albert Monge, Roland Tixier.

Pour randonner, même avec gps, nous sommes nombreux à suivre les balises, d'où, là aussi, une formation au balisage assuré par la fédération. Ce sont dix de nos adhérents qui l'ont suivie avec succès cette année.

A noter que notre volant de baliseurs maintenant bien complété nous a permis cette année de répondre à la demande de travaux dont a parlé RMM, à savoir le balisage de 15 sentiers pour la Communauté de Communes du Bas Vallespir.

La Randonnée Cérétane, Affiliée à la FFRandonnée, agréée Ministère des sports, bénéficiaire de l'Immatriculation Tourisme de la FFRandonnée : IM075100382

Enfin, la responsabilité et la sécurité, maîtres mots, avec l'organisation, en externe d'une formation, voire remise à niveau, aux premiers secours, formation à laquelle ont participé douze adhérents. Elle a eu lieu en début d'année 2014. Toujours sur le thème de la responsabilité et la sécurité, l'un de nos adhérents a suivi la formation fédérale *ARA (Responsabilité..)*

Je dois mentionner dans ce rapport, l'organisation de la réunion animateurs avec l'intervention d'un médecin sur le thème des pathologies relatives à la randonnée.

Au cours de cette réunion, la « passation », si l'on peut dire, aux nouveaux animateurs, des itinéraires largement pratiqués par d'anciens animateurs a été évoquée. Un grand merci à Baptistin, qui a transmis son expérience et c'est à ce jour environ 200 itinéraires qu'il nous a communiqués et qui viennent compléter ceux fournis par Pierre Bourrel.

Comme les autres années, nous avons assuré « la journée galettes » et la « journée bunyètes ». Cette dernière nous a également permis de formaliser quelque peu l'accueil des nouveaux arrivants à la RC.

Le Lien, journal créé l'année passée est paru régulièrement, fort de la contribution de l'un ou l'autre d'entre vous pour la rédaction d'articles.

Le site du club a été alimenté régulièrement, tant en informations internes, qu'externes au club. De plus, y ont été insérés les outils pédagogiques nécessaires à son utilisation. Un grand merci à Roland pour son implication, ne serait ce que pour cette partie de son activité.

Ce qui me permet d'enchaîner avec l'activité fournie par l'ensemble des bénévoles du club et sans lequel celui-ci aurait bien du mal à fonctionner. A savoir qu'il correspond à 6 ETP. Merci à eux.